

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **44 (1973)**

Heft 10

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

P34

LES INTÉRÊTS DU JURA

BULLETIN DE L'ASSOCIATION POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DU JURA
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XLIVe ANNÉE

Paraît une fois par mois

No 10 Octobre 1973

SOMMAIRE

Pro Transjurane — Le nouveau président de l'ADIJ — La démographie du Jura, sources et études — Von Roll SA : 150 ans d'existence et plus de 100 ans d'activité dans le Jura — Le cheval dans l'économie des loisirs — La bibliographie jurassienne 1928-1972 — Recommandation concernant le marché des grumes hêtre — Chronique économique

Pro Transjurane

Le Comité d'action « Pro Transjurane » s'est constitué le 27 septembre à Courrendlin en présence d'environ septante personnes représentant tous les milieux du Jura.

Après acceptation du règlement provisoire, l'assemblée des délégués a procédé à la nomination du bureau exécutif, dont voici la composition :

MM. Charles-André Tièche, de Reconvilier, président ;
François Lachat, de Bonfol, vice-président ;
Francis Erard, de Moutier, secrétaire ;
Paul Simon, de Saignelégier, caissier ;
Pierre-Alain Bassin, de Saint-Imier ;
Pierre Etique, de Bressaucourt ;
Pierre Freléchoz, de Delémont ;
Marcel Houlmann, de La Neuveville ;
Marcel Steiner, de Liesberg, tous assesseurs.

Puis l'assemblée des délégués confia quatre mandats au bureau exécutif, i. e. :

- a) obtenir la reconnaissance et la classification de la Transjurane ;
- b) élaboration d'un programme d'exécution ;
- c) lancement d'une pétition ;
- d) nomination de la Commission technique.

Le bureau exécutif s'est déjà réuni à deux reprises les 10 et 17 octobre, et a arrêté le texte de la pétition qui se trouve encartée dans le présent bulletin.

Le bureau exécutif de « Pro Transjurane » en appelle à tous les lecteurs du Bulletin de l'ADIJ afin qu'ils signent, fassent signer la pétition et la retournent dans les plus brefs délais à l'adresse suivante :
Comité d'action « Pro Transjurane », case postale 281, 2740 Moutier I.

ADIJ